



NOTA DE PRENSA N° 053-2014-HNHU/DG

Tras 150 días de Paralización
SE RESTITUYEN SERVICIOS DE SALUD EN HOSPITALES
DEL MINISTERIO DE SALUD
Hospital Hipólito Unanue del Ministerio de Salud sigue atendiendo normalmente.



El Hospital Nacional Hipólito Unanue, al igual que todos los centros asistenciales del Ministerio de Salud, restituyó al 100% sus servicios y atenciones médicas, tras haber llegado a un acuerdo entre las autoridades del MINSa y los representantes de la federación médica peruana.

La Ministra de Salud, Midori de Habich declaró que a pesar de la huelga, el 90% del personal ha desempeñado sus funciones con normalidad y celebró que el problema con el grupo de médicos se haya solucionado.

Por su parte el Dr. Mario Suárez Lazo, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue indicó que las atenciones se han normalizado en su totalidad y que a través de las

horas complementarias se buscará cubrir las atenciones que pudieron haber quedado pendientes durante el desarrollo de la Huelga Médica.

En un recorrido con las cámaras de TV Perú verificaron la normalización de las atenciones en los consultorios del referido nosocomio.

El Agustino, 10 de Octubre de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES